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◆会長挨拶（武藤一彦 会長） 

 約 100年前、地球上でインフルエンザのパンデミックが有り

ました。ご存知かもしれませんが、「スペイン風邪」と呼ばれ

るものです。私が子どもの頃、その犠牲者、つまり死亡者が3000

万人という話を聞いたことがあります。とてつもない数字に

「本当かな？」という疑問符だけ残りました。 

 今回の新型コロナウィルスのエピデミックからパンデミッ

クに至る経過は、100年前の現実が再び繰り返されつつある様

相を呈しています。新型という抗体を持たない風邪の流行が、

地球規模で感染を拡大し多数の死者を出す。これ程の恐怖はな

いでしょう。風邪という抗体を持っているかかりつけた病気な

ら、1週間で軽快します。この親しみさえ感ずる病気が、突然

牙を剥き襲いかかる様子がお配りした「スペイン風邪」のパン

フに書かれています。  

 予防の為の手段は、感染の危

険性を高める 3要素を守ること

が大事です。つまり、「密閉空

間」「人の密集」「密閉した会

話・発生」を避けることです。

特に夜間の繁華街で感染の機

会が多いことが示されています。店にすればお客が来ないこと

が、死活問題ですが、沢山の死亡者を招く病気に対する対応と

して、それの進行を防ぐために税金を使う事に何の問題がある

でしょう。治療薬やワクチン開発の為、予防の為に充分な国家

予算を使ってもらいたいと思います。 

 

◆お客様の紹介 

2019～2020年度受入交換留学生  

リヴァイ・ハウザーさん 

 

 

◆幹事報告（織部資子 幹事） 

派遣交換留学生 越野蒼梨さんが緊急帰国され、3月 25日

（水）無事、小松空港に到着いたしました。 

 

◆プログラム   

会長エレクト研修セミナー

（ＰＥＴＳ）報告  

会長エレクト 野澤誠治君  

 

◆出席報告 (新 陽一郎 委員長) 

● 出席率：   75％    

● 出席者：  24名 /34名 

● 出席補填：  0名 

● 出席免除者：1名 中川昭栄 

● メーキャップ：0名 

 

 

◆ニコニコボックスの発表 

武藤一彦 会長 アメリカの状況も心配ですが、日本も心配です。

野澤さん、PETS報告ありがとうございました。ロータリー

の目指しているものは何か、再び心に刻みたいと思います。 

織部資子 幹事 蒼梨ちゃんがアメリカから無事に帰って来ら

れて、本当に良かったです。辛い経験と思いますが、元気

な顔を見て必ずリベンジしてくれることと確信しました。

リヴァイ君も不安な状況でしたが、プログラムに継続する

ことになったので安心しました。12人のうち 6人帰国、6

人継続です。 

永瀬喜子 越野蒼梨ちゃん、無事帰国。ホッとしましたが、本

人は帰りたくなくて 1週間泣きに泣いたそうです。若いん

だもの、また、きっといつか！ 

野澤誠治 リヴァイ君の元気な顔を見て安心しています。何よ

り、何より。 

池元ことみ 外孫が高校入学、二男の二女・三女の双子が新一

年生になります。入学式は出来るか心配です。 

加藤 功 結婚記念日祝ありがとうございました。49回目です。 

      

本日合計 8,500円   今年度累計 485,396円 


